

## Editorial

Licencia CC BY 4.0. DOI: <https://doi.org/10.54761/contexto.num10.57>

### Publicaciones y terapia ocupacional

Actualmente, el estado editorial de las revistas de terapia ocupacional, a nivel mundial, muestra que existen dieciséis revistas de terapia ocupacional indexadas según Scimago Journal & Country Rank (2021) de Scopus. Un porcentaje importante de esta distribución representa a revistas estadounidenses, luego las revistas del Reino Unido, y en tercer lugar se encuentran las revistas brasileñas.

La realidad a nivel latinoamericano, muestra que Brasil es el país que cuenta mayor representación de revistas, le sigue Chile, y luego Argentina, siendo Latindex la base de datos que tiene la mayor cantidad de revistas en sus registros. Como muestran estos datos, existen diferencias cuantitativas en relación a quiénes están publicando, el idioma en que se publica y el acceso al conocimiento publicado sobre terapia ocupacional, todo lo cual dificulta el arribo a la comunidad latinoamericana, ya sea por el idioma o por el financiamiento.

La indexación es el resultado de un largo y complejo proceso, al cual las revistas académicas y científicas aspiran en su trayectoria. En este sentido, al ser los cuerpos editoriales los responsables de garantizar la calidad y la integridad de la investigación publicada en una revista científica, incluyendo definir la línea de trabajo que resguarde el proceso editorial con una perspectiva de mejora continua, es que son responsables de la continuidad de una revista bajo los estándares de calidad de la o las bases de datos a las cuales está adscrita. En los últimos años, el cuerpo editorial de la revista ContextO ha enfrentado grandes desafíos que nos han mantenido trabajando arduamente, con una mirada sólida, rigurosa, innovadora y abierta, elevando la perspectiva de trabajo, orientándonos a la calidad con el fin de formar parte de estos grupos de excelencia.

Durante este desarrollo nos hemos dado cuenta de la necesidad de contar con redes colaborativas, donde se levanten deseos comunes en los equipos editoriales de la región, abriendo espacios de acción conjunta, como una oportunidad de gestión y de apoyo que permitirá visibilizar el trabajo constante que realizan las editoriales, para mantener la creación y difusión de conocimiento de terapia ocupacional en la región latinoamericana.

Por otro lado, la importancia de la continuidad de las estructuras editoriales, con tiempo y recursos, con un soporte estructural, que permita la permanencia y sostenibilidad de los órganos difusores y, al mismo tiempo, manteniendo los estándares de calidad, sin dejar de abrir espacios a la diversidad de realidades del conocimiento en el mundo de la terapia ocupacional

En este camino radica la importancia de asociarse y ser reconocidas por organismos externos que garanticen un conocimiento democrático y de calidad.

## **Equipo Editorial**

### **ContextO**